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Requerimento no XXX, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

                 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, sejam expedidos ofícios, solicitando ao Executivo, 

através da secretaria competente, bem como à SABESP, algumas informações acerca do estado 

em que se encontram as ruas do bairro Sabaúna e demais bairros, após a realização de obras de 

saneamento básico. 

 

Há uns meses, a concessionária SABESP vem realizando obras de saneamento no 

município, por ora no bairro Sabaúna e nos bairros ao entorno. Essas obras, além de causarem 

transtornos e aborrecimentos aos usuários das vias - por terem seus tráfegos totalmente 

interrompidos e prejudicados - também vêm causando insatisfação aos locais, pelo fato de os 

recapeamentos estarem sendo feitos de forma parcial nas vias e totalmente desnivelados em 

comparação aos já existentes. 

 

Já são notórios e bastante conhecidos esses serviços de finalização realizados pela 

concessionária SABESP na cidade. Já que são mal realizados, e posteriormente acabam 

ocasionando transtornos ao tráfego de pedestres e também, aos motoristas. Tendo em vista que 

trincam, racham, afundam e abrem enormes buracos nas vias e sarjetas. Prejudicando 

demasiadamente o trânsito, tornando-o lento e inaceitável pelos contribuintes. Além de causar 

grandes estragos aos veículos, causando imensa insatisfação na população. 

 

“Solicita ao Executivo e à SABESP, 

informações quanto ao estado em que se 

encontra o bairro Sabaúna e adjacências, 

após a realização de obras de saneamento 

básico nestes locais.” 
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Há alguns pontos finalizados, como por exemplo: Na Rua Maranata, no bairro Sabaúna, 

podemos identificar pontos de recapeamento feitos grosseiramente, com imenso desnível, 

muito pior do que se encontrava antes e isso não pode ser aceito como a finalização, já que foi 

totalmente destruído e não foi devidamente consertado. Além de muitos outros espalhados por 

vários bairros. 

 

Desta forma, questionamos: 

 

1. Existe algum processo administrativo aberto e em andamento pela secretaria 

responsável, acompanhando todas essas situações e solicitando o acerto dessas 

irregularidades, a fim de melhorar o estado atual dessas vias danificadas?  

 

2. Se sim, em qual estado se encontra? Já houve fiscalização nesses locais? Houve 

alguma autuação ou notificação? Se sim, há a possibilidade de imposição de uma 

penalidade, caso não finalizem corretamente essas obras? 

 

3. Se não, haveria alguma possibilidade de realização desses acompanhamentos, para 

que esses danos sejam devidamente corrigidos sob pena de sanções? 

 

4. Qual a previsão de término dessas obras em nosso município? Se sim, qual o prazo 

final? Há um cronograma a ser cumprido?  Se sim, favor apresente-o. 

 

 

Espero contar com o apoio dos nobres pares nesta questão tão relevante, e aproveito o 

ensejo para externar meus protestos de elevada estima e consideração. 

 

 

 Sala “D. Idílio José Soares”, em 09 de agosto de 2024. 

 

Fernando da Silva Xavier de Miranda  

Vereador 
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